
 

 

 
 
  
 
  

 

 

 

 
 

 

 天候が良く、木々の新緑が心地よい活動日和となり、活動の合間の野いちご 

摘みで作業も一段とはかどりました。 

 植樹した樹木が根付きはじめ、今年に入り、雑草駆除を含む林内整備をまめ 

にしたお陰で、隠れていた植物も顔を出してきました。 

 これからしばらくは、雑草等の刈込みを続け、ここを訪れる人たちが心地よ 

くお弁当を広げていただける場所になればと思います。2～3 年後、いや 5 年 

後には憩いの森になることを願っています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：兵庫県山岳連盟 

活 動 日：平成 25 年 5 月 8 日（水） 

雑草駆除 

観察路の階段 

野いちご 活動後 

活動中 岳連の森づくり 活動準備 


